

令和7年度
白山市立松任小学校

学校だより



みんなが「元気」みんなで「伸びる」

のびのび松小

自ら やさしく

力いっぱい

2025年9月1日 NO.6

長い夏休みが終わり、少し大きくなった子どもたちが笑顔で学校に帰ってきました。「酷暑」と言ってよい夏でしたが、どの子も元気に過ごせたようです。ご家庭での見守り、ご指導に感謝を申し上げます。

さて、今日から2学期が始まりました。「土台作りの1学期」から「のびのび伸びる2学期」に進んでいくように、職員一丸となって努めて参ります。子どもたちが思いやりを持って他者と関わり合ったり、子ども主体の授業を通して力を伸ばしたりする学期であってほしいと思います。

保護者の皆様には引き続きご支援ご協力を願いいたします。

9月の元気プロジェクト「大切な自分・大切な友達～安心・自信・思いやり～」

1学期に行った学校評価などから、自分に自信が持てなかつたり、友達と上手く力を合わせられなかつたりする様子がうかがえました。夏休みモードから通常のがんばりモードに変えていくために、安心できる環境の中で、自信と思いやりを持って過ごしてほしいと考えています。

- | | |
|-------------|------------------------------|
| ①明るく落ち着いた生活 | 「明るい挨拶、落ち着いて朝読書、元気に下校」の習慣づくり |
| ②温かく共感的な学級 | 「みんなで（先生も一緒に）力を合わせる」の風土づくり |

9月のスタートをよいものとし、それぞれの2学期の目標や10月の運動会に向けてたくましく取り組んでほしいと思います。2学期も元気が一番！

改修工事が進んでいます

夏休み中に改修工事が進みました。1階教室、2階教室、図書館、児童玄関、給食室が主な改修箇所でした。1・2階教室の改修で、1年生、2年生、なかよしの教室がリニューアルしています。床の張替えや電灯のLED化などにより教室が明るくなりました。



図書館も改修が進んでいます。後は書架を入れ、図書を配置します。利用開始は9月8日（月）を予定しています。より使いやすくなった図書館を読書や調べ学習に大いに活用してもらいたいと思います。



また、別途お知らせしておりますが、給食室の改修は10月まで続きます。
10月31日までは、お弁当型の給食となりますのでご了承ください。

花壇の水やり、ありがとうございました

7月に、休日の水やり当番を募集したところ、大変多くの皆様からご協力をいただきました。お陰様で、花壇を保つことができました。本当にありがとうございました。種を残し枯れていっている花もありますが、秋のパンジーへの植え替えとなる10月初旬まで花壇を保ちたいと考えています。改めて9月の水やり当番を募集させていただきますので、ご協力をいただければ幸いです。



登校バスの改善が進みました！

長年の課題となっていた登校バスの到着時刻が、多くの関係者と保護者の皆様のご理解とご協力により改善されています。この結果、バス登校（第2便）の児童は8時5分には登校できており、落ち着いて朝の活動を始められています。また、徒歩通学の児童のみなさんも余裕を持って家を出発し、始業の5分前には教室に入るようにご指導をお願いします。